

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ARBOL MILAGROSO. Miami, abril 15 (AP). Numerosos residentes de "Pequeña Habana", en Miami, acuden diariamente a tocar este árbol de uvas, al cual le atribuyen grandes propiedades curativas en toda clase de enfermedades, de modo particular, señalan curaciones de dolencias incurables.

Nicaragua decide tratar las propuestas de E.U.

Washington, abril 15 (UPI). Nicaragua acordó formalmente comenzar discusiones con Estados Unidos sobre propuestas norteamericanas para reducir las tensiones entre ambos países y sus conflictivas políticas en América Central, dijeron hoy fuentes diplomáticas. El embajador nicaragüense Francisco Fiallos

Navarro se reunió ayer con el secretario Asistente de Estado norteamericano, Thomas Enders, para transmitirle su aceptación formal de conversaciones sobre una propuesta de ocho puntos para mejorar las relaciones entre Washington y Managua. El Departamento de Estado ofreció el plan a fi-

Pasa a la página 30

Recompensa por cápsula radiactiva extraviada

Caracas, 15 abril (AP). La empresa norteamericana Dresser Atlas ofreció hoy una recompensa de 10 mil bolívares, unos 2.300 dólares, a quien encuentre la cápsula radioactiva que la compañía extravió hace más de un mes en la región oriental de Venezuela.

La búsqueda se ha concentrado en una extensión

de aproximadamente 240 kilómetros cuadrados entre las poblaciones de Orocuai y El tigre, a unos 320 kilómetros al suroeste de esta capital.

En la búsqueda se utilizan modernos equipos con los que se exploran minuciosamente las carreteras y poblaciones de la zona y

Pasa a la página 26

Reagan confía en que Israel desocupe Sinaí

Washington, abril 15 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que tenía confianza en la promesa del primer ministro Menachen Begin de que Israel devolverá el 25 de abril el resto del territorio ocupado del Sinaí, de acuerdo con lo previsto.

Al propio tiempo, Reagan calificó de trágicos los disturbios ocurridos a raíz del ataque a tiros perpetrado en la "mezquita de omar" de Jerusalén, por un inmigrante norteamer-

cano que permanece detenido.

El tratado de paz que contempla el retiro israelí, fue negociado entre los Estados Unidos, Egipto e Israel.

Preguntado sobre si el primer ministro israelí acataría el acuerdo, Reagan dijo: "tengo su promesa de que la entrega se va a producir y que prosiguen adelante en el marco de lo previsto en las con-

Pasa a la página 24

Inglaterra satisfecha con actual actitud de los E.U.

Londres, abril 15 (Latin-Reuter). Gran Bretaña está satisfecha por la posición adoptada por los Estados Unidos ante el conflicto de Las Malvinas y no espera un mayor apoyo directo en tanto continúe la mediación estadounidense, dijeron hoy fuentes oficiales británicas.

Desmintieron versiones de la prensa, de que el gobierno británico presiona a Washington para que abandone su declarada política de imparcialidad en la disputa anglo-argentina y se ponga más vigorosamente en apoyo de la posición británica.

Las fuentes, cercanas al pensamiento del gobierno, dijeron que la primera ministra Margaret Thatcher en-

tendía que no podía esperar un compromiso mayor mientras el secretario de Estado estadounidense, Alexander Haig, estuviera todavía participando como intermediario.

Funcionarios británicos, mientras tanto, se mostraron reticentes ante informaciones periodísticas de que los Estados Unidos ayudaban a Gran Bretaña con datos de inteligencia sobre los preparativos militares argentinos y con apoyo logístico en la isla de Ascensión, una dependencia británica en el Atlántico.

La Cancillería se negó a comentar lo que denominó asuntos referidos a las operaciones.

Pasa a la página 28

Rusos estudian acción de la Marina inglesa

Londres, 15 (AP). Portavoces del Ministerio de la Defensa comentaron en forma flemática, el hecho que buques soviéticos se han dedicado a seguir a la Fuerza Naval británica que navega hacia el Atlántico Sur.

"Tales actitudes no son inesperadas... esta es una oportunidad perfecta para estudiar a la Marina Real, elemento clave de la OTAN, en acción", dijo uno de ellos. El portavoz, quien pidió no ser identificado, dijo que cinco pesqueros de altura, llenos de equipos electrónicos de vigilancia y comunicaciones, han zarpado del puerto de Luanda, Angola; para sumarse a otras naves similares que ya están en la parte meridional del Océano Atlántico.

Satélites artificiales soviéticos, también están siguiendo la pista de la Fuer-

za Naval inglesa, pero los portavoces ingleses dicen que "estamos dando pasos para minimizar la capacidad de acopio de información", no detalló los pasos que se estaban dando.

En cuanto a que la Unión Soviética pueda estar pasando su información a la República Argentina, el portavoz dijo: "no tenemos razón alguna para no creer que lo estén haciendo... nosotros usaremos de nuestra experiencia que los buques soviéticos de vigilancia puedan obtener".

Previamente esta sema-

Pasa a la página 24



VA A BUENOS AIRES. Washington, abril 15 (AP). El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig (izquierda), aborda el avión de la Fuerza Aérea de E.U., en que viaja a Buenos Aires, con el propósito de lograr una solución pacífica para la disputa entre Argentina e Inglaterra, por las Islas Malvinas.

Disputa Malvinas beneficia a Rusia

Nueva York, abril 15 (AP). Es cada vez más evidente en este centro financiero, la preocupación norteamericana de que la Unión Soviética resulte ser el mayor o quizás único beneficiario de la crisis en torno a las Islas Malvinas.

"Las Malvinas: ¿provecho para Moscú?" es el titular de una información hoy en el "Wall Street Journal" procedente de Buenos Aires. "La disputa sobre Las Malvinas podría evolucionar hacia un enfrentamiento soviético-estadounidense", es el titular de otro artículo en el mismo diario financiero, fechado en Washington.

"¿Es posible que los rusos jamás pudieran haber ingeniado una forma tan diestra de inmovilizar dos tercios de la flota británica en el Atlántico Sur?", se pregunta entre tanto otro diario financiero, el "Journal of Commerce".

"La renovación de un importante pacto comercial entre la Argentina y la Unión Soviética", expresa el "Journal of Commerce" en un comentario editorial. "es la prueba más reciente de cómo el conflicto podría hacer literalmente el juego de Moscú.

Pasa a la página 30

Aumenta misterio sobre salud de Leonid Brezhnev

Moscú, Abr. 15 (Latin-Reuter). El misterio en torno a la salud del presidente soviético Leonid Brezhnev se acentuó hoy, cuando su médico principal no se presentó a una conferencia de prensa programada.

Corresponsales de la prensa occidental y funcionarios de algunas embajadas de occidente fueron informados, hasta hace dos días, que el cardiólogo profesor Yevgeny Chazov contestaría preguntas sobre

Pasa a la página 26

Zarpan buques de flota argentina

Buenos Aires, abril 15 (UPI). Algunos buques de la Flota de Guerra argentina anclada en Puerto Belgrano, a 700 kilómetros al sur de aquí, zarparon hoy hacia la región austral del país, escenario de un bloqueo naval británico a las Islas Malvinas, informan fuentes periodísticas.

Tres agencias de noticias locales entre ellas la oficial TELAM, dieron cuenta de la información con boletines urgentes, y atribuyéndola indistintamente a fuentes militares o "altamente confiables". Voceros de la Marina

Pasa a la página 26



MAPA DE MALVINAS. Islas Malvinas, abril 15 (AP). Oficiales del ejército de Argentina, que ocupan estas islas, estudian hoy un mapa de la región, como parte de los preparativos para una posible guerra

contra Inglaterra, en caso de que fracasen las negociaciones de paz, que realiza el Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 56)